

ventions signalés à la police ou connus d'elle se sont élevés à 388,585; ils ont donné lieu à des poursuites contre 296,321 individus, nombre qui représente 76.2 p.c. des délits connus. La justice a condamné 247,242 accusés; ces condamnations forment 63.6 p.c. des délits connus et 83.4 des poursuites intentées.

On a signalé à la police le vol de 7,936 automobiles, dont 7,895 ont été rendues à leur propriétaire, et de 13,218 bicyclettes dont 6,669 ont été recouvrées. Quant aux autres objets dont la perte ou le vol fit l'objet de plaintes à la police, ils avaient une valeur de \$2,105,934, dont \$1,001,765 ou 48 p.c. ont été recouverts.

#### 16.—Statistiques de la police des cités et villes canadiennes, années civiles 1933-34.

Province.	Cités et villes.	Popula-tion.	Agents de police.	Arres-tations.	Somma-tions.	Population par agent de police.	Arres-tations par agent de police.
1933.							
Ile du Prince-Edouard.....	1	12,361	8	311	318	1,545	39
Nouvelle-Ecosse.....	13	176,444	134	4,485	1,711	1,317	33
Nouveau-Brunswick.....	6	94,005	83	2,693	637	1,133	32
Québec.....	43	1,435,110	1,942	47,165 <sup>1</sup>	57,859 <sup>1</sup>	739	24
Ontario.....	72	1,756,865	1,841	27,796	94,949	859	15
Manitoba.....	7	273,012	315	5,147	14,124	867	16
Saskatchewan.....	8	149,015	130	2,551	2,291	1,146	20
Alberta.....	4	186,747	195	3,376	4,108	988	17
Colombie-Britannique.....	10	349,191	439	6,924	4,240	795	16
<b>Canada.....</b>	<b>164</b>	<b>4,432,750</b>	<b>5,087</b>	<b>100,448<sup>1</sup></b>	<b>180,237<sup>1</sup></b>	<b>873</b>	<b>20</b>
1934.							
Ile du Prince-Edouard.....	1	12,361	9	439	304	1,373	38
Nouvelle-Ecosse.....	13	176,444	138	4,403	803	1,278	31
Nouveau-Brunswick.....	6	94,005	86	2,963	759	1,093	34
Quebec.....	43	1,435,110	1,996	48,985	58,203	718	24
Ontario.....	72	1,756,865	1,860	29,693	100,651	944	15
Manitoba.....	7	273,012	315	4,373	16,633	866	13
Saskatchewan.....	8	149,015	125	2,194	2,371	1,192	17
Alberta.....	4	186,747	195	3,618	4,777	957	18
Colombie-Britannique.....	10	349,191	433	7,628	14,491	806	17
<b>Canada.....</b>	<b>164</b>	<b>4,432,750</b>	<b>5,157</b>	<b>104,296</b>	<b>198,992</b>	<b>860</b>	<b>20</b>

<sup>1</sup> Révisé depuis la publication de l'Annuaire de 1934-35.

### Section 6.—Établissements pénitentiaires.\*

La division des pénitenciers du ministère de la Justice est chargée de l'administration de ces établissements qui sont au nombre de sept, les deux principaux étant situés à Portsmouth, Ont. et St-Vincent de Paul, Qué., et les cinq autres à Dorchester, N.-B., Prince Albert, Sask., Stony Mountain, Man., New Westminster (y compris l'île Piers) C.-B. et Collins Bay, Ont. Au cours de l'année fiscale terminée le 31 mars 1935, la moyenne quotidienne de détenus dans ces institutions était de 3,895 et les déboursés totaux nets de l'année se chiffraient à \$2,569,945 ou \$659.80 par tête, comparativement à une moyenne journalière de 4,358 détenus et une dépense globale de \$2,554,890 ou \$586.25 par tête pour 1934.

Le pénitencier de l'île Piers, administré par le directeur de l'établissement de New Westminster, fut créé en 1932 pour l'internement de membres de la colonie de Doukhobors condamnés à trois ans de détention. Le 31 mars 1933, ces détenus étaient au nombre de 570; le 31 mars 1934 il y en avait 531. Cette institution spéciale a été fermée le 28 mars 1935; les 39 autres prisonniers (hommes) ont été transférés au pénitencier de la Colombie Britannique à New Westminster. Leur inclusion dans les statistiques générales pénitentiaires modifie la comparabilité de ces statistiques avec celles des années antérieures. Les chiffres concernant les internés de l'île

\* Les statistiques pénitentiaires sont aussi faites au point de vue des institutions à la page 1044. A la page 1042 paraît un aperçu historique des pénitenciers.